
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg erläutert auf eine Nachfrage von Herrn Schaarschmidt, 
dass es sich um ein belastetes Grundstück handelt und eine Sanierung daher nur im Bestand er-
folgen soll. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


